

# YVES BOISVERT

- Diplômé en ostéopathie en 2003
- Baccalauréat en science, Université Concordia gradué en 1992
- Thérapeute du sport certifié depuis 1995
- 30 années d'expérience dans le domaine de la santé
- Membre d'Ostéopathie Québec, de la corporation des thérapeutes du sport du Québec et de l'association canadienne des thérapeutes du sport

Gradué du Collège d'Études Ostéopathique de Montréal en 2003 et récipiendaire du prix William Gardner Sutherland pour sa thèse sur l'effet du traitement ostéopathique sur la qualité de vie des enfants leucémiques sous chimiothérapie. Il est impliqué comme enseignant à Montréal, Québec, Halifax, Winnipeg, Vancouver, Suisse et Pérou depuis 18 ans.

Il a suivi plus de 20 formations post-gradués en ostéopathie, avec un intérêt particulier pour la composante psycho-somatique et somato-émotionnelle des dysfonctions.

Yves a débuté comme thérapeute pour les Tigres de Victoriaville au sein de la LHJMQ, puis thérapeute pour les Alouettes de Montréal de la LCF. Par la suite, il a travaillé dans une clinique de physiothérapie impliqué avec des athlètes olympiques, mais aussi récréatifs, en plus de développer une expertise dans la rééducation fonctionnelle pour le travail en lien avec la CNESST et devenant consultant pour l'analyse posturale en milieu de travail pour Pratt and Whitney Canada.

Témoin des capacités d'autorégulation du corps depuis ses débuts en ostéopathie, il en fit sa pratique exclusive des 22 dernières années avec une clientèle diversifiée allant du bébé à la personne âgée.